

Desde los territorios indígenas se puede construir la paz y aportar al proceso que se lleva a cabo en La Habana, Cuba, se dijo en el Foro Nacional de Paz convocado por la Organización de Indígenas de Colombia.

Al evento asistieron el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo; Frabrizio Hochschild, coordinador Residente y Humanitario de Naciones Unidas en Colombia; Todd Holand, representante de la Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos; Stephane Jaquemet, representantes para las Naciones Unidas para los refugiados y Luis Fernando Arias, consejero Mayor de la ONIC.

Durante su intervención en el Foro, el jefe de la cartera política aseguró que “el acuerdo en Cuba no es el punto de llegada sino el de partida, porque arrancaremos a construir la paz en Colombia” y agregó: “el Gobierno considera de la mayor trascendencia la solidaridad, el acompañamiento y la convicción con la que los indígenas de Colombia han apoyado la salida negociada a este conflicto, porque sabemos que estas comunidades creen que esta violencia se soluciona dialogando”.

El Ministro del Interior resaltó que la paz debe significar una transformación real de las condiciones de vida de los colombianos. El ministro Cristo concluyó su intervención, expresando, “Una vez se logre en La Habana la reinserción, tendremos que tener la capacidad de hacer presencia en los territorios donde estaban las Farc, para que los violentos no ocupen esos territorios. Y ahí viene el desafío de la sociedad que debe ser incluyente para las comunidades que han sido marginadas, como los campesinos, los indígenas, los afros”.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/2-2015-%E2%80%9Cpaz-se-construye-des-de-los-territorios%E2%80%9D.html>